

Awards

Branders

## Branders Globus-Plakate für «100 beste Plakate» nominiert

Der Wettbewerb «100 beste Plakate» prämiert die besten Plakate aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Branders kann sich in diesem Jahr gleich über zwei Nominierungen freuen.



Zwei Plakate, die Branders für ihren Kunden Globus kreiert haben, sind für die «100 beste Plakate» nominiert worden. Die Plakate entstanden zum einen zur Wiederöffnung der Globus-Filiale in St. Gallen und zum anderen anlässlich des 20. Jubiläums der Genfer Filiale.

**Verantwortlich bei Globus:** Marc Engelhard (CMO, Stv. CEO Magazine), Katrin Schmid (Leiterin strategische Entwicklung Marketing/Stv. Leitung Marketing).

**Verantwortlich bei Branders:** René Allemann (CEO), Marisa Güntlisberger (Senior Brand Consultant Omnichannel Experience), Barbara Huber (Brand Assistant), Thom Pfister (Creative Director), Damian Hess (Brand Designer).

[Facebook](#) [Twitter](#) [Xing](#) [WhatsApp](#)

Mi 08.02.2017 - 10:14

**Tags**  
Branders

### Kommentare

#### neuen Kommentar schreiben

\* Vorname

\* Nachname

\* E-Mail

Unternehmen

Betreff

\* Kommentar

Ich bin kein Roboter.



Datenschutzerklärung - Nutzungsbedingungen

**Senden**

#### RELATED

ETATS 13.09.2016

### Globus neu mit Branders

Globus hat das auf Branding spezialisierte Beratungsunternehmen Branders mit der Weiterentwicklung ...

WERBUNG 18.08.2008

### Gesucht: Die 100 besten Plakate aus Deutschland, Österreich und der Schweiz

Der Verein «100 Beste Plakate» schreibt den internationalen Designwettbewerb «100 beste Plakate ...

WERBUNG 18.08.2008

### 18 Schweizer bei den «100 besten Plakaten»

Awards Der deutsche Verein «100 beste Plakate» hat zum dritten Mal herausragende Plakate aus ...